

15.05.2018

## Interpellation

### Was wird mit Florian?

Noch im 2017 standen die Zeichen offiziell gut, dass das Projekt „Florian“, ein gemeinsamer Feuerwehrverbund der Region Liestal Frenkentaler Plus, Realität wird. Am 29.04.18 war dann in der Zeitung zu lesen, dass die Gemeinde Bubendorf ausschert und damit das ganze Projekt zu Fall bringen würde.

Ich bitte deshalb den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Stimmt es, dass zur Zeit sämtliche Arbeiten an „Florian“ eingestellt sind?
- Wird das Projekt ohne Beteiligung von Bubendorf tatsächlich nicht mehr weiterverfolgt?
- Falls ja: Sind dadurch Nachteile für Liestal zu erwarten?
- Welche Synergien/Vorteile wären mit der Umsetzung von Florian für Liestal verbunden gewesen?
- Falls das Projekt ohne Beteiligung von Bubendorf weiterverfolgt werden soll: welche nächsten Schritte sind wann geplant?
- Hat das momentane Scheitern von „Florian“ einen negativen Einfluss auf weitere Projekte von „Liestal Frenkentaler Plus“?

